

Rekomendasi Produk Kesehatan dan Kecantikan Untuk Lebaran 2024

Taufiq Iqbal - ADV.CO.ID

Apr 6, 2024 - 23:59



Saat lebaran 2024 tiba, tentunya kita ingin memiliki penampilan terbaik. Apalagi untuk perempuan, produk kesehatan dan kecantikan sangatlah penting.

Produk tersebut bisa memberikan penggunanya lebih sehat saat lebaran tiba. Beberapa rekomendasi [produk kesehatan dan kecantikan](#) di tahun 2024 adalah sebagai berikut.

1. Cica beat The Sun SPF 50 PA++++

Rekomendasi pertama yang bisa kamu coba adalah Cica Beat The Sun SPF 50 PA++++. Mungkin sudah banyak yang mengetahui tentang fungsi utama dari sunscreen. Tentunya untuk melindungi kulit wajah dari paparan sinar UV yang bisa saja merusak kulit. Sa

Produk sunscreen satu ini memiliki berbagai manfaat. Contohnya seperti melindungi kulit wajah dari paparan sinar UVA dan UVB, menenangkan kulit, hingga melembabkan kulit wajah.

Bukan hanya itu, produk Cica Beat The Sun SPF 50 PA++++ ini juga memiliki berbagai kandungan lainnya. Contohnya seperti Ekstrak Chamomile, Ekstrak Chrysanthemum, Ekstrak Daun Camellia, hingga Natural Cica Leaf Water.

Selain itu, produk sunscreen ini juga memiliki harga sangat terjangkau. Sunscreen ini dibanderol dengan harga Rp 113 ribu saja.

2. Sabun Intim Organik Intimate Wash-NONA Woman

Selanjutnya ada Sabun Intim Organik Intimate Wash-NONA WOMAN. Mungkin tidak sedikit orang yang sudah mengetahui fungsi utama dari sabun intim wanita ini. Fungsi utamanya adalah membersihkan dan juga menjaga tingkat pH alami areaewanitaan.

Fungsi-fungsi tersebut juga bisa kamu dapatkan dari produk Sabun Intim Organik Intimate Wash-NONA WOMAN. Produk satu ini juga terbuat dari bahan-bahan organic. Contohnya seperti, Aloe Vera, Chamomile, Asam Laktat, Aqua, Sodium Benzoate, Ekstrak Daun Piper Betle, Gliserin, Potassium Sorbate, Minyak Pelargonium Graveolens, dan Cocamidopropyl Betaine.

Terlepas dari berbagai kandungan sabun tersebut, kamu tidak perlu khawatir jika ingin menggunakan produk ini. Sebab, sudah aman dan telah terdaftar dalam Kementerian Kesehatan dan juga BPOM.

Cara penggunaannya juga mudah. Kamu tinggal gosokkan di area intim lalu bilas sampai bersih. Selain itu, produk sabun intim juga memiliki harga sangat terjangkau. Harganya ada di kisaran Rp 84 ribu.

3. Karis - expert Multi Blender

Ada rekomendasi lainnya, yakni KARIS-Expert Multi Blender. Untuk kamu para wanita, mungkin sudah tidak asing dengan beauty blender. Produk itu digunakan untuk mengaplikasikan make up ke kulit wajah.

Berbeda dengan beauty blender lainnya, produk ini berbentuk teardrop shape. Produk beauty blender ini memiliki kelebihan, yakni bisa blend produk make up dengan mudah di kulit wajah.

Selain itu, produk yang satu ini juga dibanderol dengan harga terjangkau. Kamu bisa membelinya sebesar Rp 48 ribu.

4. Romand – Better Than Palette All Shades

ROMAND – Better Than Palette All Shades adalah rekomendasi produk kesehatan dan kecantikan lainnya. Bagi sebagian wanita, palette merupakan salah satu produk wajib untuk menunjang penampilan kita.

Produk palette satu ini memiliki berbagai varian warna yang bisa kamu pilih. Sehingga, bisa cocok dengan warna kulit kamu.

Varian warna yang ada di produk ini sebanyak delapan buah yang sangat cantik. Produk ini juga dibanderol dengan harga terjangkau, palette tersebut memiliki harga Rp 229 ribu.

5. Duvadrem Moisturizing Cream x Hans Danials

Duvadrem Moisturizing Cream x Hans Danials adalah rekomendasi terakhir untuk produk kesehatan dan kecantikan 2024. Sebagian wanita tentunya memiliki produk skincare seperti moisturizing. Tujuannya untuk melembabkan kulit wajah sekaligus memperbaiki struktur kulitnya. Produk ini juga memiliki kandungan yang bagus untuk kulit wajah kamu.

Kandungan di dalam moisturizing ini adalah vitamin F hingga North Truffle. Kandungan tersebut memiliki berbagai manfaat yang bagus untuk kulit wajahmu. Produk ini juga dibanderol dengan harga murah, yakni sebesar Rp 748 ribu.

Demikian rekomendasi produk kesehatan dan kecantikan untuk lebaran 2024. Semoga Bermanfaat.